

【カジノ住民投票条例の署名活動を実施！】



9月4日から11月4日まで、《カジノ誘致の是非を決める住民投票条例》制定請求のための署名活動が行われました。

コロナ禍の状況でしたが、大勢の皆さまのご協力で、栄区では6,577筆
横浜市全体では208,073筆もの署名をいただく事ができました。

11月13日にカジノ栄区の会の皆さまと栄区役所に署名簿を提出してまいりました。皆さまのご協力、ありがとうございました。

国へのIR申請受付は9カ月延期となり、2021年10月～2022年4月が申請期間となります。林市長の在任期間中(2021年8月29日まで)は、申請期間前となり、林市長は申請前に任期満了となります。

IR誘致を申請するか否かは、来夏の市長選挙で決まる市長に委ねられます。

IRカジノ誘致表明以来、“住民投票を行う考えはない”ということを一貫してきた林市長が10月16日の定例記者会見で“住民投票でIR反対が多数であれば結果を尊重する”と態度が一変しました。

この発言は、“署名活動運動の成果”という評価と、“市議会住民投票条例が否決されるのを前提とした発言”という見方もあり、今後の林市長の動向には注視したいです。

来年1月の市議会に条例案が提出され、成立すれば60日以内に住民投票が実施されます。

市民の皆さまからいただいた20万余りの署名は大多数の方々が反対でした。これこそが市民の民意の表れなので、今後もしっかりと訴えていきたいです。



【ご存じでしたか？ここも市道です】

Before



After

笠間2丁目にある、横浜市の市道で舗装はされておりませんが、大船駅から笠間中央公園に向かうことができる道が地図1のピンクの線の場所にあります。雑草が生茂り、道として機能して

おりませんでした。栄土木事務所に連絡したところ迅速な対応で除草作業をしていただき、道としての機能を回復いたしました。

災害時の避難場所に繋がる大切な道ですので、日頃よりしっかりと動線の確保に努め、人命の大切さを伝えていきたいです。



地図1

ご自宅前や駐車場などのスペースに盾看板、ポスター掲示のご協力を
して下さる方を募集しております。どうぞよろしくお願いいたします。

LINE 右下QRコード 長谷川えつこ
LINE公式アカウントより情報配信中！



長谷川えつこ政務活動事務所

☎ 247-0009 横浜市栄区鍛冶ヶ谷2丁目1-2 セントレジヒル101

TEL : 045-390-0601 FAX : 045-392-5411 e-mail : e-hasegawa@e-linksvc.com

オフィシャルサイト : <http://e-linksvc.com/etsuko.hasegawa/>

